



Rotary Opens Opportunities

2020～2021 年度 国際ロータリーのテーマ
ロータリーは機会の扉を開く

ホルガー・クナーケ

篠原 徹

2020～2021 年度
 国際ロータリー会長

2020～2021 年度
 第 2670 地区ガバナー

小松島ロータリークラブ

例会日 毎週金曜日[12:30～13:30]

例会場 菊寿殿 おがわ 小松島市小松島町字外開 7-1

TEL:0885-32-0205

事務局 小松島市金磯町 10-19 TEL:0885-33-1211

2021 年 6 月 4 日
 第 3401 回 例会記録

会員総数 21 名
 出席会員 16 名
 本日出席率 76.19 %
 前回出席率 90.48 %

会長報告 (加藤好包) 今年度もあと残り 3 週間、オリンピックもあと 50 日、何としても政府は開催しようとしてい
 ます。まだまだコロナ終息には時間がかかるが、ワクチンをうけられるなら受けてほしいと思
 います。ワクチンを打てれば安心感があります。
 あと一息頑張してほしいと思います。

幹事報告 (青木正廣) 以下、事務局より案内がきています。
 ・日本事務局「在宅勤務延長」のお知らせ
 ・松山北 RC「例会場等変更について」(お知らせ)
 ・ガバナー事務所移転についてのお知らせ
 ・東 邦彦ガバナー公式訪問 スケジュール予定表の件
 ・国際ロータリー日本事務局経理室より 2021 年 6 月 RI レート 1 \$ = 109 円
 ・財団室 NEWS 2021 年 6 月号
 ・2021 年ロータリーバーチャル国際大会:今すぐご登録を
 ・2021 年 7 月クラブ請求書の作成にあたってのお願い
 ・ガバナー月信掲載記事について

委員会報告 木村会員:祝日の変更について
 梶原委員:会報雑誌・広報・IT 委員会:ロータリーの友 6 月号が発行されています。
 青木会員:6/1 に小松島市 70 周年記念式典で表彰されましたのでニコニコに。
 山下委員:親睦研鑽委員会:今月の誕生日・結婚月会員の発表がありました

卓 話



社会員 テーマ:最近読んだ書籍について、
 百田尚樹 著「今こそ韓国にあやまろう」
 ・徴用工の像をつくった。
 そのモデルが実は日本人だった。
 ・朝鮮総督府を設置。
 ・日韓併合 1910 年～1945 年まで韓国を統治。
 ・等々、日本と朝鮮の歴史について話して頂きました。



次頁に Power Point 資料を紹介

ニコニコ箱 青木会員、山下会員

理事会報告 松西高より校内にある公道に紫陽花植えたく協力依頼がある。
 インターアクト部は部員数が少なく、JRC(Junior Red Cross:青少年赤十字)クラブとの統
 合があったとのこと。



朝鮮半島を踏みにじってごめん

▪ **子供の自由を奪った** 併合当時朝鮮人の文盲率は90%以上、日本政府は多くの国家予算を投入して朝鮮全土に小学校を建設(40→≥4000校)

- **劣等文字ハングルを普及させた** 文字が読めたのは特権階級・両班のみで漢文だった。ハングルは両班から下賤のものが使う文字とされていた。福沢諭吉がハングルの活字を東京で作し印刷、勝手に普及させた。1936年には文盲率は40%になった。
- **豪華校舎で目をくらませた** 当時、日本の小学校は木造校舎、朝鮮はコンクリートやレンガ造り。師範学校も作り教育制度を永続しようとした。6つ目の帝国大学も作った(7番目は台北帝国大学)。子供も大人にもハングルや日本語の勉強をさせた。
- **自然の破壊** 朝鮮人には植林という考えがなく伐採後放置したり焼き畑農業のため禿山ばかり。緑化運動と称して日本産の木で植林し、緑豊かな日本の風景に変えてしまった。半島のいたるところに鉄道網を敷いて自然風景を壊した
- **河川の破壊** 朝鮮の多くの川に防水・灌漑のため護岸工事やダムを作って景観を壊した(黒部ダムの2倍の大きさの水豊ダムは現在の北朝鮮の電力源になっている)。橋がないと不便と考え漢江などに鉄橋を作り今も使われている。(1979年に韓国は聖水大橋をかけたら1994年に自壊・崩落した)

事故



- **農業を歪めた** 総督府は荒地を水田や畑にして耕地面積を2倍にした。農産物の収穫量が増えると半島の人口が1300万人から1942年には2550万人に膨れ上がり平均寿命も24歳が42歳に伸びた。日本のおせっかいで人為的に急激に人口が増えた
- **産業形態を歪めた** 李氏朝鮮時代は農林水産業80%、工業生産18%、併合以降それぞれ43%、41%になり1911年から1938年まで平均3.8%の高成長が続いた。朝鮮人が望んでないのに多くの農民や漁民たちが慣れない仕事をする羽目になった。
- **朝鮮半島への巨額投資** 日本は朝鮮半島が独立してロシアや中国の進出を抑えるための防波堤になってもらいたかった。高い経済成長率や国民所得の増加や国内の170の日本企業の大工場に100万人の雇用。朝鮮人が望んでいなかった甚大なおせっかいであった。日本はモラルを教えなかった。

もし併合がなければロシアが侵略 韓国近代化も国家存続もなかった



伝統文化を破壊してごめん

▪ **朝鮮の身分制度** 貴族(王族+縁戚) 両班 → 支配階級で戸籍があった 中人(官僚機構を担った専門職) / 常民(小作農民) / 賤民階層

白丁・奴婢 最も身分が下。

- **白丁の禁止事項** 姓を持つことを禁止。常民との結婚禁止。日当たりのいい場所に住むこと禁止。文字を知るところを禁止。他の身分の人に敬語以外で話すことを禁止。葬式で棺桶を使うことを禁止。墓を建てることを禁止。人前で胸を張って歩くことを禁止。

※シバジ(種付け)の禁止・乳出しチョゴリの禁止・朝鮮の民間療法・刑罰の破壊は、掲載を控えました。